Thüringer Gastlichkeit

Gasthaus »Alt-Saalfelder« in Neu Mukran

Neu Mukran/vpb/pm. Seit einigen Monaten ist in Neu Mukran gegenüber vom Parkplatz der berühmten Feuersteinfelder die wahrscheinlich nördlichste Gaststätte mit Original Thüringer Gastlichkeit zu besuchen. Die Bemühungen der Betreiber vom Gasthaus »Alt-Saalfelder« sind darauf ausgerichtet, ihren Gästen die angenehmen Seiten der »Thüringer Gastlichkeit« zu zeigen, damit Sie eine Weile entspannen sowie Speis und Trank getreu dem Motto »Futtern wie bei Muttern«, in Ruhe genießen können.

Die Besucher können sich täglich ab 11 Uhr sowohl von einem frisch gezapften Bier aus dem Bürgerlichen Brauhaus Saalfeld als auch mit Original Thüringer Köstlichkeiten ihren Gaumen verwöhnen lassen. Auf der Speisekarte sind neben den bekannten Thüringer Rostbratwürsten auch weitere Spezialitäten, Rostbrät'l, Rouladen, Sauerbraten



Silvia Herzog, Inhaberin des Gasthauses »Alt-Saalfelder«, erwartet Sie mit ihren Thüringer Spezialitäten. Foto: Birgit Smiejczak

und vieles mehr, so auch Fischgerichte, zu finden. Natürlich dürfen die Original Thüringer Klöße nicht fehlen. Ein besonderer Service des Hauses ist der Außer-Haus-Verkauf von Thüringer Wurstwaren. In der kommenden Saison wird es, so die Betreiber, ein weiteres kulinarisches Erlebnis geben, wenn von Mai bis September Grillfeste im Biergarten und Strandbistro »Versorger Mukran« stattfinden.

Ebenso wird in der Gaststätte an die Ursprünge des Gebäudes erinnert, die in der Zeit des Hafenbaus in Mukran liegt. Im Augenblick wird eine Dauerausstellung unter dem Thema »Bausoldaten in der DDR« gezeigt. Weitere Dokumentationen sollen folgen, so u.a. über den Hafenbau Mukran, wofür noch Zeitzeugen und Bildmaterial gesucht werden, die sich jederzeit im Gasthaus melden dürfen.